

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montauban, le vendredi 15 novembre 2024

UN NOUVEAU DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL POUR RECONQUÊTE! DANS LE TARN-ET-GARONNE

« Le combat continue pour la victoire de nos idées. »

Éric Zemmour a décidé de nommer Antoine Bogaert comme nouveau délégué départemental de Reconquête! dans le Tarn-et-Garonne. Ce dernier déclare : « Cette décision d'Éric Zemmour m'honore, c'est une grande fierté pour moi, mais c'est surtout une décision qui m'engage, à la fois auprès de mes amis du bureau départemental, mais aussi des adhérents du Tarn-et-Garonne, et plus largement tous les Tarn-et-Garonnais qui portent en eux la flamme de cette France qui veut rester la France. ». Monsieur Bogaert, qui succède ainsi à Cédric Torrens, remercie chaleureusement ce dernier pour son engagement au sein du parti et lui souhaite bonne chance.

Ce changement de direction pour la fédération arrive au moment où les adhérents se font de plus en plus nombreux partout en France. La victoire écrasante de Donald Trump aux Etats-Unis donne en effet raison à Éric Zemmour : on peut gagner sans renoncer à ses idées. On peut gagner sans chercher à faire plaisir aux médias ou en cédant à la dédiabolisation. Cette victoire démontre également que peu à peu, les peuples occidentaux ouvrent les yeux et décident de s'insurger contre le wokisme et contre la dilution programmée de leur identité. Dans ce contexte porteur, monsieur Bogaert peut compter sur un bureau départemental uni, composé de membres déterminés à retourner sur le terrain pour aller convaincre et faire gagner leurs idées dans tout le département.

« Je suis le père d'une petite fille, et sa naissance m'a fait redécouvrir la peur. La peur de voir le monde qu'elle aura à affronter, entre la violence, l'islamisation, l'effondrement de notre économie ou la ruine de notre culture. Je refuse d'attendre, de me contenter d'espérer, la situation est trop grave, il faut se battre ».

Dès sa prise de fonctions, le nouveau délégué départemental organisera des événements, comme des réunions publiques, des rencontres autour d'un café, d'un apéritif ou d'une galette des rois en Janvier, afin de rassembler au plus vite les adhérents du Tarn-et-Garonne, pour déceler les talents, impliquer les adhérents dans la vie de leur fédération, mais surtout pour entretenir le lien, qui permet de garantir l'efficacité du maillage territorial de Reconquête.

Continuer à œuvrer pour l'organisation, le développement et la communication de Reconquête ! dans le Tarn-et-Garonne, maintenir le rythme des actions militantes : la tâche est rude, mais le nouveau délégué départemental le sait, elle sera exaltante.

ANTOINE BOGAERT
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU TARN-ET-GARONNE

